



“Ya quisiera usted ser changa leona”: Otra vez Lilly Téllez y Fernández Noroña polemizan en redes



MÉXICO (EDUARDO DINA).- Otra vez la senadora Lilly Téllez y el diputado Gerardo Fernández Noroña polemizaron en redes sociales luego de que el vicecoordinador del Partido del Trabajo contó en su cuenta de Twitter que una mujer se acercó a saludarlo mientras desayunaba en el hotel Hilton, le dio un abrazo y le dijo: “Ojalá sea nuestro próximo presidente”.

De acuerdo con la senadora de Acción Nacional, el diputado Fernández Noroña se acercó a su escaño en el Senado para pedirle la paz, pero ella se negó “por hipócrita, no porque le falte un baño”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/lilly-tellez-y-fernandez-norona-otra-vez-polemizan-en-redes-ya-quisiera-usted-ser-changa-leona>